

## Kinderseelen

Sie brauchen Zuwendung,  
Nähe und Geborgenheit.  
Die Liebe lässt sie fühlen  
es ist jemand für sie da!

Ihr Urvertrauen,  
in ihren Augen zu schauen,  
den Glanz, das Lächeln  
und noch viel, viel mehr.

Mögen unsere Seelen  
so wie die der Kinder werden!  
Sie sind noch frei  
wenn die Liebe sie einhüllt.

Aber was wird mit Ihnen werden,  
wenn sie die Liebe nicht erfahren,  
die Nähe, sich als Ferne gestaltet,  
die Geborgenheit ersetzt durch die Angst?

Wenn wir  
ihre Seelen missbrauchen,  
was wird dann geschehen?  
Die Zukunft,  
welches Gesicht sie zeigt,  
die Dunkelheit oder das Licht?

Die Liebe mögen doch  
die Kinderherzen erfahren.  
Sie sollen sie  
in ihren Seelen bewahren.  
Grundstein ihres Lebens sein!

© J.M.Schönfeld 22.01.2005